

Stans, 14. Januar 2022

Medienmitteilung

FDP.Die Liberalen Nidwalden nominieren eine Kandidatin und zwei Kandidaten für die Regierungsratswahlen 2022

Talk mit Frau Bundesrätin Karin Keller-Sutter

An der Nominationsversammlung vom 13. Januar haben die FDP.Die Liberalen Nidwalden Joe Christen (bisher), Judith Odermatt-Fallegger (neu) und Dominik Steiner (neu) einstimmig zu Ihren Regierungsratskandidaten gewählt.

Die FDP.Die Liberalen Nidwalden haben ihre Nominationsversammlung in Anwesenheit von Frau Bundesrätin Karin Keller-Sutter gestartet. Sichtlich erfreut über die Einladung der FDP.Die Liberalen Nidwalden gab die FDP-Bundesrätin im Gespräch mit SRF-Moderator Raphael Prinz einen vertieften Einblick in ihre Bundesratsarbeit. Dabei wurden unter anderem über Themen wie die aktuelle Pandemie, der gesellschaftliche Zusammenhalt und die Digitalisierung insbesondere der E-ID diskutiert.

Nach Ablauf des rund 30-minütigen Talks mit der Bundesrätin stellten sich die Kandidatinnen und Kandidaten für die Regierungsratswahlen 2022 vor. Der amtierende Regierungsrat Joe Christen wurde aufgrund einer Corona-Erkrankung per Video zugeschaltet und überbrachte den teilnehmenden Liberalen seine Worte per Videobotschaft. Die anwesenden 170 Parteimitglieder bestätigten den Wahlvorschlag des Wahlausschusses. Aus der Versammlung kamen keine zusätzlichen Wahlvorschläge. Mit Applaus gewählt wurden Joe Christen, Stans, Judith Odermatt-Fallegger, Oberdorf und Dominik Steiner, Ennetbürgen als Regierungsratskandidaten.

Im Anschluss betraten sämtliche Landratskandidatinnen und -kandidaten die Bühne. Der Parteipräsident Raphael Bodenmüller stellte die Kandidaten pro Gemeinde vor. Mit Applaus wurden die Kandidierenden ebenfalls in die Wahlen geschickt.

Kontakt:

Raphael Bodenmüller

Kontakt:

› Raphael Bodenmüller, Präsident FDP.Die Liberalen Nidwalden, 079 682 58 35